

Coronavirus : CPU et Cdefi « soutiennent la communauté universitaire chinoise » en France et en Chine

Paris - Publié le lundi 24 février 2020 à 17 h 16 - Actualité n° 175999

La Conférence des présidents d'université et la Conférence des directeurs des écoles françaises d'ingénieurs « apportent leur soutien à la communauté universitaire chinoise, et adressent un message de sympathie aux universitaires et étudiants chinois résidant en France », dans un message commun du 24/02/2020.

Alors que l'épidémie Covid-2019 due au nouveau coronavirus se poursuit en Chine, les deux conférences, « au nom des universités et établissements d'enseignement supérieur français, conscientes de la gravité des événements sanitaires en cours en Chine, se déclarent pleinement solidaires de la communauté universitaire chinoise et plus largement de la population chinoise. »

Quant à la communauté universitaire chinoise résidant en France, et considérée « comme une composante de l'ensemble universitaire français », les deux conférences « ne sauraient tolérer, à ce titre et au nom de nos valeurs universitaires, tout signe de discrimination à son égard ».

Dans le « respect des recommandations sanitaires » des autorités chinoises et françaises, la CPU et la Cdefi tiennent à ce que « leurs établissements continuent à assurer l'accueil des visiteurs et étudiants chinois ainsi que la poursuite de leurs programmes de coopération ».

Elles ajoutent souhaite[r] que « la communauté universitaire chinoise retrouve le plus rapidement possible des conditions sereines d'étude et de recherche ».

Ce que les trois conférences préconisaient le 29/01

Le 29/01 à l'issue d'une réunion entre le Mesri et le MEAE, les trois conférences avaient reçu pour recommandation de relayer auprès des établissements d'enseignement supérieur les conseils aux voyageurs donnés par France Diplomatie, dans le cadre de l'épidémie du Covid-19, qui sévit en Chine.

Mohamed Amara, président de l'UPPA et de la commission des relations internationales et européennes de la CPU, indiquait à News Tank, le 31/01 que « la majorité des universités ont bloqué les départs vers la Chine pour les étudiants, les chercheurs et les stagiaires », mais n'avaient « pas arrêté d'accueillir des personnes arrivant de Chine, excepté depuis la région de Wuhan placée en quarantaine ». Et qu'un recensement des chercheurs et étudiants présents en Chine a été effectué, tout comme un recensement des personnels et usagers arrivés en France depuis fin 2019.

Conférence des présidents d'université



Association qui réunit une centaine de membres votant (présidents d'université, directeurs d'écoles normales supérieures, d'INP, d'INSA, administrateurs généraux) et des membres associés.

Elle s'appuie sur l'Amue (Agence de mutualisation des universités et établissements) qui contribue à l'élaboration d'une offre logicielle et à la formation des personnels de l'enseignement supérieur.

Conférence des présidents d'université

103 boulevard Saint-Michel
75005 Paris - FRANCE



Fiche n° 1765, créée le 05/05/14 à 12:19 - MàJ le 13/05/19 à 11:29

Conférence des directeurs des écoles françaises d'ingénieurs



Gouvernance : Le Bureau, élu pour deux ans, est composé du président et de trois vice-présidents. La Cdefi est administrée par un conseil d'administration dénommé Commission permanente et composée de 20 membres.

Conférence des directeurs des écoles françaises d'ingénieurs

44 rue de cambronne
75015 Paris - FRANCE



Fiche n° 1925, créée le 05/05/14 à 12:22 - MàJ le 09/06/17 à 16:06

© News Tank 2020 - Code de la propriété intellectuelle : « La contrefaçon (...) est punie de trois ans d'emprisonnement et de 300 000 euros d'amende. Est (...) un délit de contrefaçon toute reproduction, représentation ou diffusion, par quelque moyen que ce soit, d'une oeuvre de l'esprit en violation des droits de l'auteur. »